



—Jumilla 24 de Abril de 1970—

Se publicará 4 veces al mes

Año II. Número 02

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN
Jumilla, un mes. 25 cts. Fuera, trimestre 1 pta.

Redacción y Administración, Cánovas, 39.

NÚMERO SUELTO
CINCO céntimos.

UN MANIFIESTO.

Los demócratas han publicado el siguiente;

AL PUEBLO DE JUMILLA

La representación del Partido democrático, que en esta localidad sustenta las ideas y aspiraciones políticas del ilustre Presidente del actual Gobierno, D. José Canalejas, se dirige hoy al pueblo de Jumilla para invitarle al Mitin que tendrá lugar en el Teatro de esta Villa, el próximo Domingo día 24, a las tres de la tarde, con el fin de exponerle algunas cuestiones que afectan al interés de nuestro pueblo y relacionadas con el presente y el porvenir de Jumilla.

Ante la presencia de una lucha electoral, que puede y debe influir en los destinos de los pueblos, debemos todos los jumillanos preocuparnos de nuestra suerte siguiendo los caminos que nos señala el deber, amparado en el derecho que las leyes nos conceden.

Despojados de todo interés personal, que sería liviano y mezquino ante el supremo interés de nuestro pueblo; atentos, hoy más que nunca, al cumplimiento de sagrados compromisos contraídos con nuestra propia conciencia y con nuestros paisanos, queremos depositar en la voluntad del pueblo afanes y preocupaciones que por él sentimos, con ansias vehementes de llevarlos a la realidad sumando el concurso de todos al muy noble y generoso que hoy nos ofrece

el Gobierno actual, de quien merecimos su confianza y sus auxilios.

A todos os llamamos, porque a todos nos afectan las cuestiones que hemos de tratar.

JUMILLANOS! acudid a nuestro llamamiento.

Jumilla 22 de Abril de 1970.

Roque Martínez Pérez - Juan Guillén Molina - Enrique Jiménez Trigueros - Pedro A. Bernal Santos - José Molina Martínez Verdú - Higinio Trigueros Guardiola - Miguel Gómez Sánchez - Miguel Cutillas Santos.

Frtailes y pinos

La Guardia Civil del puesto de Santa Ana y el Gefe de la Guardia forestal, han presentado en el Juzgado municipal una denuncia contra el Guardian del convento, por una tala de pinos maderables, hecha por los reverendos.

Las pesquisas y trabajos del celoso y activo Teniente alcalde D. Bartolomé Jiménez Ramos, dieron ocasión y motivo a que la Guardia Civil y los guardas del Estado, intervinieran en esta denuncia, por abusos que no son de ahora, sino de siempre, por la tolerancia que con los frailes han tenido ciertas personas.

Ahora no ocurre otro tanto; y al Guardian del convento, lo mismo que a cualquier otro ciudadano, que cometa faltas ó delitos de este género se

le denuncia á los tribunales, para que se le castigue.

Porque resultaría irritante y enormemente injusto, que se denuncie al infeliz leñador que corta unas ramas de pino verde, para venderlas y comer con su importe un miserable guisado, y se tolerase en cambio á los frailes de Santa Ana, una verdadera tala de pinos maderables, que en el caso presente, se elevan de 50 á 60, de los más robustos y utilizables.

Según nuestros informes, ya se han remitido las diligencias de esta denuncia, al Juzgado de 1.ª instancia de Yecla.

Así hay que proceder. La justicia que sea igual para todos, si ha de ser edificante.

La subasta de la Carretera.

Mañana termina el plazo para la admisión de pliegos a la subasta de la carretera del Puerto al Pinoso.

Según nuestros informes, son varios los licitadores y con la mayor celeridad, se ha de tramitar el expediente para que empiecen las obras dentro del próximo mes de Mayo.

El Camino vecinal.

También, según nuestras noticias, que de Murcia transmite nuestro Alcalde D. Jesús Jiménez, se ultiman los detalles para empezar enseguida los trabajos del camino vecinal de Jumilla á la Venta del Olivo.

En las oficinas municipales, se trabaja en la formación del oportuno expediente de prestación personal, de los vecinos propietarios de la Cañada del Judío, y del resto de los demás obligados por la Ley.

Teatro Vico.

Para esta noche, anuncia la Empresa la 2.ª presentación del excentrico «Canela».